

*Einmal in einer lauen
Sommernacht klingelten zwei
chinesische Studentinnen an der
Hoteltür. Sie hatten einen
Rucksack umgeschnallt und
wollten nach Neuwerk wandern -
mitten in der Nacht, im Dunkeln!
Ich war alarmiert und versuchte
mit meinem "Denglisch" sie von
diesem Unternehmen abzuhalten.
Schlussendlich konnten wir uns
doch auf Deutsch verständigen (es
stellte sich heraus, dass sie
Germanistik studierten) und die
beiden blieben bis zum
Morgengrauen bei mir in der
Hotelloobby, um dann bei
Tageslicht Neuwerk in den Blick
zu nehmen.*

HELMUT K.
NACHTPORTIER